パがいるからね。」 「パパの事は絶対に忘れないよ。私の心の中には、いつもパ

んしてくれていたから、頑張った。 出かけた。好きでやっている水泳だし、父は私の水泳を応え ある日は五時に起き、ご飯を食べ、おにぎりを作り練習に 大変なのに。だから私は母が病院に泊まりの日も、朝練の 強いんだ。」とはげましてくれた。本当は父の方がつらくて ガマン。頑張っていれば、きっといい事があるよ。続ける事が が出ない。大会でいい結果が出ない時は、「こころ、ガマン。 だと。それどころか、水泳の選手クラスの私が、ベストタイム 私はいつも、パパかわいそう、と思っていました。父は大丈夫 られ、好きな食べ物・飲み物もガマンして頑張っていました。 らないように毎日注射に行ったり、一日に飲む水の量も決め ていました。入退院をくり返したり、胸やお腹に水がたま 私の父は、三年前から肝臓と腎臓を悪くして病気と闘っ

そばにいるからね。パパ。パパ。」 なってきた。「パパ頑張って。こころだよ。わかる?みんな でもしっかり生きていた。しばらくして、父の息が静かに た。病院に着いたら父は、少し苦しそうに息をしていた。 、パパが死んじゃう、と思ったら、こわくてたまらなかっ が待ってるからね。」と電話があった。とてもこわかった。 ぶないから、お姉ちゃんと病院に来なさい。早くね。パパ 二月一日午後七時ごろ、病院にいる母から 「パパがあ

> と大きな声で声をかけた。父は、二・三日前から意識がな 母が私達に父の手を握らせ、 もわからなかった。そんな父の目に涙があふれこぼれた。 く声をかけても、手を握っても反応がなく、私たち家族

と。私は今までより、大きな声で 「パパわかっているよ。聞こえているよ。

と言った。その時、父の心臓の動きを示す機械がりと示 「パパ頑張って。パパありがとう。」

こした。命についての本だった。命は永遠に生きている。 も父の言葉など、残ってる。 ながっている。心に残る言葉や行動を残しながら。私に は色々あり、やがて終わっていく。でもその命は、ずっとつ 生まれて死ぬまでの様子、何かに役に立ち、その生き方 た。悲しかった。この日の事は、絶対に忘れない。 し一本の直線になった。父は笑っているようだった。 「パパ頑張ったね。やっとラクになったね。」とてもつらかっ 葬儀も終わり、母は『葉っぱのフレディ』という本をよ 母は

るため、これからも練習頑張るから、応えんしてね。パパ。 と言った事。パパとは一緒に出来ないけど、パパとの約束を守 選手の道を選んだ時、パパが私に言ったよね、いつか、イル カと一緒に泳いで、イルカと遊ぼうね。」 パパ。私との約束を、覚えてる?水泳が大好きで、水泳

ありがとう。そして、パパの子に生まれてよかったよ。

26